
La ordenanza de 
viviendas en comisiones 
Clarisa Rivas dijo 'quedó en comi
siones, que es importante, es la or
denanza de viviendas. Hay un plan 
de viviendas, que está pronto a 
finalizarse, entonces, hay que re
dactar una ordenanza'. La concejal 
Partido Justicialista sostuvo 'pedi
mos que quede en comisión para 
seguir tratando los puntos de la ad
judicación de esas viviendas, que 
es una ordenanza que vino desde 
el Ejecutivo, y hay cuestiones que 
tenemos que discutir un poco más'. 

Expresiones artísticas 
para el 4 de diciembre 
Mariana Walter, hablando de la cita 
prevista, con entrada gratuita, para 
el miércoles, a las 19.00 horas, en el 
Paseo de los Fundadores, expresó 
'buscamos compartir, más que 
nada, expresiones artísticas, de 
cada una de las colectividades'. La 
responsable del Museo y Archivo 
de Pigüé destacó 'nos pareció muy 
acertado poder tener este espacio 
para recordar. Queremos que 
puedan tener un lugar para expre
sarse·. 

En Box Conciertos 
Martín Domenicale explicó 'la venta 
de entradas se da manera anticipada. 
Vamos a tener invitados ahí en Box, el 
viernes, en Bahía Blanca·. El músico 
de Alarido 88 acotó 'para comprarlas 
hay unos locales, uno de venta de 
tattoo, otro que es un kiosco en 
Punta Alta, y nosotros tenemos tam
bién en las redes sociales·. 

Por la 2° final 
Diego Helbert afirmó 'fue un partido 
disputado'. El Director Técnico de la 
Primera División de Básquet del Club 
Independiente, luego de caer en la 
final inicial de una tira al mejor de tres, 
destacó 'quizás no fue nuestro mejor 
partido. Por ahí nos equivocamos en 
conjunto. Parecía encaminado, falta
ban cuarenta y pico segundos, tenía
mos una ventaja de tres puntos, y se 
nos esfumó'. 
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